

Paint it blue

後期生徒会新聞

R6・12・19

No.2

【各務原特別支援学校との交流

(12月7日)】

各務原特別支援学校の文化祭にお邪魔させてもらいました！

生徒会執行部と青桜クラブで一年生のハンドベル、三年生の合唱を鑑賞させてもらいました。演奏や合唱はとても素晴らしく、観客の中には涙を流している方もいらっしゃいました。



マルシェも開催されており、そこでは五つの班に分かれ、お手伝いをさせてもらいました。

手作りのポーチや木のおもちゃなどの完成度の高さに驚かされました！

ジュースや野菜などを買わせてもらい楽しく交流ができました！



来年鶴沼のほうに特別支援学校が移動になってしまうため、どうなるかはわかりませんが来年も感動を分かちあえるような交流ができればいいですね！

【各西ポスト】

各フロアにあった目安箱が新しくなり、『各西ポスト』に改名しました！期間ごとにテーマを募集したり、意見だけでなく、質問や生徒会新聞に載せてほしい事を募集したりします。

それに伴い目安箱の紙も新しくしました。項目別に意見が選択できるようになったので、是非書いてみてください！皆さんの意見お待ちしております😊

【目安箱に届いた意見の回答】

意見

トイレの音姫が電池切れで鳴りません。

生徒会からの回答

先生に伝えておいたので、徐々に改善されると思います。